BRAUNSCHWEIGER ZEITUNG

23.02.2012 - 18:15 Uhr

Trainer Buchmann verlässt TSV Dungelbeck

Fußball-Bezirksligist TSV Dungelbeck kämpft gegen den Abstieg. Für die nächste Spielzeit muss der TSV außerdem ohne Trainer Mathias Buchmann planen.

Von Lennart Kutzner



Die Nachricht lässt die Peiner Fußballszene aufhorchen: Mathias Buchmann, Trainer des Bezirksligisten TSV Dungelbeck, hat zum Saisonende gekündigt. Drei Jahre ist der Coach bereits beim TSV tätig und stieg in seiner zweiten Saison mit der ersten Mannschaft in die Bezirksliga auf.

Nach der Rückrunde ist Schluss. "Ich habe das Gefühl, manchmal nicht mehr an die Mannschaft heranzukommen", erklärt sich Buchmann. Möglicherweise sei die Umstellung von der Kreisliga auf den Stil der Bezirksliga zu schnell gegangen. "Nach drei Jahren kann man sich daher trennen", so Buchmann, dessen Rückzug aber immerhin keine übereilten Schritte nötig macht.

"Ich kenne die Mannschaft gut und bleibe bis zum Saisonende. Ich bin niemand, der im Abstiegskampf einfach geht. Ziel ist es, die Mannschaft auf bestmögliche Ergebnisse vorzubereiten. Dafür sind aber auch die Spieler gefragt", so Buchmann. "Wer genug Charakter hat, der wird das Beste daraus machen. Es liegt an jedem selber." In jedem Fall habe der Verein nun die Möglichkeit, langfristig einen Nachfolger zu suchen.

"Die restlichen zwölf Spiele will ich mit der Mannschaft möglichst gut gestalten", sagt Buchmann. Sein Nachfolger könne sich dann, je nach Ausgang des Abstiegskampfes, neue Ziele setzen und diese mit neuen Impulsen umsetzen.

Während der TSV Dungelbeck also die Rückrunde zur Trainersuche für die Saison 2012/2013 nutzen kann, gab es bei Buchmann ebenfalls bereits formlose Anfragen von Vereinen aus dem Kreisgebiet.

http://www.peiner-nachrichten.de/sport/regionalsport/peine/trainer-buchmann-verlaesst-tsv-dungelbeck-id603294.html